



Le métropolite Lazare de Simferopol et de Crimée a félicité les musulmans de la presqu'île à l'occasion de l'ouverture du site « Seit-Settar »

Le 11 septembre 2016, le métropolite Lazare de Crimée et de Simferopol a participé à la cérémonie d'ouverture du centre religieux musulman « Seit-Settar », à Simferopol. Le centre se compose d'une mosquée, d'une école, d'un foyer pour étudiants et d'un bâtiment administratif.

Mgr Lazare, qui est co-président du Conseil interconfessionnel de Crimée « La paix, don de Dieu », a félicité tous les musulmans de la presqu'île à l'occasion de cet évènement, qui « témoigne de ce que les conditions sont réunies sur cette terre bénie de l'antique Crimée pour la renaissance de la spiritualité de tous les peuples. »

Au centre du site se trouve une mosquée ancienne, datant du milieu du XIX siècle et récemment rouverte. Remarquant que la mosquée était pour les musulmans une maison de prière, la prière étant ce qui réunit les Criméens, le métropolite a poursuivi : « Oui, nous sommes différentes. Les religions de nos peuples sont différentes. Et nous prions chacun dans notre temple. Mais il n'y a pas de prière qui divise, qui appelle à la violence, car la prière est toujours un acte bâtisseur. Que nos peuples prient pour l'amour et pour la paix sur cette antique terre bénie de Crimée. »

Le métropolite Lazare s'est dit certain que le nouveau centre religieux serait aussi un centre de rassemblement spirituel du peuple criméen et tatar. « Que la paix, la concorde et la prospérité règnent dans notre maison commune qu'est la Crimée » a conclu l'hiérarque.